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Le commentaire suivant vient compléter le Battletome : 
Beasts of Chaos. Il se présente sous la forme d’une série de 
questions-réponses ; les questions sont inspirées de celles 
que les joueurs ont posées, les réponses sont apportées 
par l’équipe qui a rédigé les règles et expliquent la 
façon dont les règles sont censées être appliquées. Les 
commentaires aident à dresser un cadre par défaut pour 
vos parties, mais les joueurs peuvent tout à fait discuter 
des règles avant une partie, et modifier certaines 
choses comme bon leur semble, si tous les joueurs sont 
d’accord (ce genre de modifications est souvent appelé 
“règles maison”).

Nos commentaires sont régulièrement mis à jour ; 
lorsque des changements sont apportés, les changements 
par rapport à la version précédente apparaîtront en 
magenta. Lorsque la date comporte une note, comme 
“Mise à Jour Locale 2”, cela signifie qu’une mise à jour 
locale a été effectuée, uniquement dans la langue de ce 
pays, pour clarifier un problème de traduction ou toute 
autre correction mineure (ces corrections locales sont 
précédées du symbole #).

Q : Le Fragment de Pierre des Hardes affecte-t-il l’aptitude Soif 
de Sang Inextinguible du Ghorgon ?
R : Non. Il affecte seulement Soif de Sang.

Q : Peut-on utiliser les Profanateurs d’Airain, la Fantasmagorie 
du Destin, la Horde Pestilentielle et le Troupeau Dépravé dans 
le cadre d’une armée du Chaos qui voue allégeance à un Dieu 
du Chaos ? Par exemple, ai-je le droit de prendre un bataillon 
de Profanateurs d’Airain dans une armée de Khorne ?
R : Oui.

Q : Un Héros d’une charte de bataillon Beasts of Chaos qui 
fait partie d’une armée du Chaos qui voue allégeance à un Dieu 
du Chaos peut-il avoir des sorts/artéfacts/etc. des aptitudes 
d’allégeance de cette armée ?
R : Oui, à condition qu’il n’y ait pas d’autres restrictions.

Q : À propos du sort Régression du Great Bray-Shaman, 
l’adversaire doit-il déplacer toutes les figurines de l’unité ?
R : Oui. Notez que les figurines sont déplacées une 
par une.

Q : L’aptitude Sous la Tempête du Dragon Ogor Shaggoth se 
cumule-t-elle ? Par exemple, si j’ai trois Shaggoths sur la table et 
que le jet d’initiative donne une égalité, puis-je tenter trois jets à 
4+ pour guérir D3 blessures de chaque unité Thunderscorn ?
R : Non.

Q : Pouvez-vous clarifier la façon dont l’aptitude Giclées de 
Sang Bilieux du Jabberslythe est censée fonctionner, surtout si 
les dégâts en surplus déclenchent des jets de blessure mortelle. 
Par exemple, si mon Jabberslythe subit 12 blessures d’armes de 
mêlée infligées par une unité, dois-je faire 12 jets de blessure 
mortelle même si la caractéristique de Blessures du Jabberslythe 
est de 10 ?
R : L’aptitude Giclées de Sang Bilieux se déclenche 
quand une blessure est allouée. Les blessures étant 
allouées une par une jusqu’à ce que la figurine soit 
tuée, les dégâts en surplus ne la déclencheront pas. 
Voir page 7 des règles de base, “Allouer les Blessures”.

Q. À propos de l’aptitude Sombre Couardise du Ravening 
Direflock, que se passe-t-il s’il est impossible de placer les 
figurines à cause des figurines ennemies ?
R : Le sort persistant est conjuré. Notez que vous devez 
placer le Ravening Direflock s’il est possible de le faire.

Q : Si l’aptitude Tourbillon de Destruction d’un Wildfire Taurus 
oblige une unité Idoneth Deepkin à combattre à la fin de la 
phase de combat, mais si le trait de bataille Marée Haute est en 
jeu, combat-elle au début ou à la fin de la phase de combat ?
R : Si deux aptitudes affectant une unité se contredisent 
et ne peuvent pas être appliquées, celle qui a été 
appliquée en second l’emporte. Dans ce cas, l’unité 
Idoneth Deepkin combat donc à la fin de la phase de 
combat. Notez que cela se produit seulement quand il 
est impossible d’utiliser les deux aptitudes. Par exemple, 
si une aptitude donne un modificateur de touche de +1 
à une unité, et une autre un modificateur de touche de 
-1, les deux s’appliquent (et s’annulent en pratique).

Q : La note du profil de Bataille Rangée des Tzaangors dans 
le battletome Beasts of Chaos veut-elle dire qu’ils sont Ligne 
seulement quand ils sont inclus dans une armée Beasts of 
Chaos avec un Tzaangor Shaman pour général ?
R : Non. Les Tzaangors ne sont pas des unités de Ligne 
quand ils font partie d’une armée Beasts of Chaos dont 
le général n’est pas un Tzaangor Shaman.
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